

2. Sängertreffen der Hagener Männerchöre

Die gute Resonanz des 1. Sängertreffens 2007 in Hagen an der Gellenbecker Mühle hatte die Verantwortlichen motiviert erneut ein Zusammentreffen der Hagener Männerchöre zu organisieren.

Bei herrlichstem Sommerwetter trafen sich der MGV Cäcilia Gellenbeck, der MGV Natrup-Hagen, der MGV Sudenfeld und der Männerchor Hagen zum freundschaftlichen Singen an der Gellenbecker Mühle in Hagen.

Sowohl die Sänger als auch viele Zuhörer wurden vom Vorsitzenden des Gellenbecker Mühlenvereins Gerold Bölts begrüßt, der auch mit den Mitgliedern des Mühlenvereins die Bewirtung an diesem Nachmittag organisiert hatte.



**Begrüßung der Hagener Männerchöre durch den
Vors. des Gellenbecker Mühlenvereins Gerold Bölts**

Die Wichtigkeit und Bedeutung, die solch ein Treffen der Hagener Männerchöre sowohl für das Vereins- wie auch für das Gemeindeleben bedeutet, stellte Bürgermeister Dieter Eickholt im Grusswort der Gemeinde Hagen in den Vordergrund.



**Grussworte der Gemeinde Hagen übermittelt
Bürgermeister Dieter Eickholt**

In lockerer Folge präsentierte sich nicht nur jeder Chor einzeln mit zwei Chorsätzen sondern auch gemeinsam der MGV Natrup-Hagen mit dem MGV Sudenfeld sowie der MGV Cäcilia Gellenbeck mit dem Männerchor Hagen jeweils mit zwei Liedern.



**Gemeinsamer Chorbeitrag des
MGV Natrup-Hagen und MGV Sudenfeld**



**MGV Cäcilia Gellenbeck und der Männerchor Hagen
grüßen ihre Zuhörer musikalisch**

Die Besonderheit und die Bedeutung solch eines Treffens wurde mit dem gemeinsamen Chor: "Das Lied beherrscht die ganze Welt, weil es die Freundschaft aufrecht hält" unterstrichen.

Der gesellige Ausklang des Nachmittages mit gekühlten Getränken aber auch noch vielen gemeinsamen Liedern läßt auf eine Fortsetzung dieses Treffens hoffen.